FOTO: CRISTINA FÉLIX



«Si alguien está en la lista nominal pero no lleva credencial no podrá ejercer el voto y si está vencida menos»

Felipe Quintanar Vocal ejecutivo de la junta local distrital 5 Por falta de presupuesto no hay comisionado de Atención a Víctimas



> Gonzalo Gómez Flores, secretario de Gobierno.

Aunque se lleva un retraso de varios meses, aún no hay fecha para que se nombre al Comisionado de Atención a Víctimas del Delito en el estado, y falta por resolver el tema del presupuesto. De acuerdo al secretario General de Gobierno, Gonzalo Gómez Flores, se está acelerando este proceso.

Aunque no existe esta figura desde la propia Secretaría, se están atendiendo a las víctimas en la medida posible, reconoció el funcionario, quien no dio el monto de los recursos que se requieren para poner en marcha esta unidad de atención.

En lo que se refiere a la propuesta para nombrar al titular de la unidad para defender a periodistas, indicó que ya se tiene integrada, pero falta la designación del coordinador, pero el nombramiento estaría por darse en algunas semanas. Para esta unidad, aseguró que ya se tiene presupuesto asignado.

El defensor social Óscar Loza Ochoa ha expuesto en varias ocasiones la necesidad de que se nombre a quien se hará responsable de la Atención a Víctimas, toda vez que cada día hay personas desaparecidas y asesinadas, entre otros delitos cuyos familiares requieren apoyo.

Familiares con personas asesinadas dijeron que no les ofrecieron el apoyo del pago de los funerales.

> Personal del INE haciendo un *check list* del material que usarán en la elección

Juntas distritales preparan material para la elección

◆ En el distrito 5 del INE, se tiene capacitado a un 95 por ciento de las personas que serán funcionarios de casillas; el lunes 25 de junio iniciarán con la repartición de paquetes electorales

Ramón Beltrán

n las juntas distritales 5 y 7 del Instituto Nacional Electoral, revisan los últimos detalles de los paquete electorales que serán entregados a los funcionarios de casillas para la elección del domingo 1 de julio.

Durante esta semana, personal del INE en Sinaloa revisará que todo el material recibido por oficinas centrales se encuentre en orden, para descartar algún faltante o dejar sin efecto aquel que venga como sobrante, tal y como es el caso de las boletas electorales. Por ahora se trabaja en la entrega y colocación de cartulinas donde se avisa dónde se instalará la casilla.

Felipe Quintanar, vocal ejecutivo de la Junta Local del quinto distrito, dio a conocer que del lunes 25 al viernes 29 de iunio, se iniciará con la entrega de los paquetes electorales a los supervisores y capacitadores, para que estos, a su vez, lo hagan llegar quienes serán funcionarios de casillas. "Tenemos ya el 95 por ciento de los funcionarios con su nombramiento y capacitación, estamos ya casi por tenerlos a todos", recalcó.

11

DÍAS

faltan para la elección donde se tenga electo nuevo presidente.

3

CASILLAS

especiales se instalarán en el distrito 5: aeropuerto, central de autobuses y plaza Carolinas. La semana entrante se entregarán a funcionarios de casillas, las urnas, mamparas, boletas, lista nominal y actas. Material que será utilizado para el día de la elección.

→ Casillas especiales

En el distrito 5, estarán ubicadas tres casillas especiales, una en aeropuerto, otra en la central de autobuses y una más en plaza Carolinas. Las tres casillas contarán con 750 boletas. Al igual que el resto de las casillas, estas abrirán a las 08:00 horas y cerrarán hasta que se terminan las boletas.

Quienes vengan de otro

estado podrán ejercer su voto, pero solo será para presidente de la República y senadores de representación proporcional. Quienes sean del estado, pero que por alguna razón se encuentre fuera de su municipio, tendrá derecho a elegir a presidente de México, senador para ambos principios, representación proporcional y mayoría relativa, y diputados plurinomina-

Pero al encontrarse fuera de su municipio, no podrán elegir a presidente municipal y diputado por mayoría relativa a pesar de estar en el estado.

POTO: EL DERATE

> Persona se cubren de los rayos del sol durante el mediodía.

iPrecaución!, temperaturas en Culiacán llegarán hasta los 40 grados durante esta semana Durante esta semana las temperaturas en el municipio de Culiacán llegarán hasta los 40 grados centígrados, informó Manuel de Jesús Ortiz Acosta, jefe del Servicios de la Codos

Agrometeorológico de la Caades. De acuerdo a los pronósticos del tiempo, el termómetro oscilará entre los 31 y 40 grados; a diferencia en la zona norte, en donde se concentrará demasiado el calor, sobretodo en la zona norte y centro, ya que alcanzarán

pios, como Choix y El Fuerte. Ortiz Acosta enfatizó que se presentarán algunas precipitaciones pluviales, sobretodo para el día jueves en la zona sur del estado, aunado, habrá algunas lloviznas en el centro del estado. Para el fin de semana se podría presentar nubosidad en parte de Sinaloa, y las temperaturas mínimas se presentarán en la sierra con 18 y hasta 26 grados en la

zona sur.

los 42 grados en algunos munici-